

C. Coronel de Cab.  
Téofilo Castro.  
Jefe del Sector y de la Guarnición.  
Presente.

-----

286

Tengo el honor de participar que según informes ministrados a esta Presidencia que en una meseta situada entre los rachos de Garabatos y La Peñuela como a 12 kilómetros al norte de Tototlán y a 8 leguas de esta ciudad se encuentra una partida de fanáticos como de 400 hombres comandada por los cabecillas Calletano Alvarez, Francisco Peña y otro cuyo nombre no pudo averiguarse. Que el cabecilla Jesús Márquez se encuentra sólo en el rancho San Ramón cercano a Garabatos y La Esperanza; que este cabecilla está alojado en lavcasa de Victor García que es el abuelo de la esposa de este cabecilla, encontrándose a la vez también la familia de este en el expresado lugar.

A t e n t a m e n t e .

SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION.  
Tepatitlán de Morelos, a 24 de mayo de 1929.  
EL VICE-PRESIDENTE MUNICIPAL,

